

Travaux de restauration de l'église de St Nicolas la Chapelle en 2000

C'est en 2000 que la municipalité a entrepris ces travaux devenus indispensables, notre église ayant la fâcheuse tendance de se "fêler" la voûte.

Ce sont les mêmes causes qui avaient, au dix-huitième siècle, amené Mgr Biord, évêque d'Annecy, en visite pastorale, à ordonner la destruction de l'ancienne église et la construction d'un nouveau sanctuaire. L'architecte Quenot avait dressé les plans d'une église orientée, comme la précédente, et à trois nefs. L'architecte royal de Chambéry, les a refusés, et imposé une église non orientée, plus stable à son avis, et à une seule nef.

Depuis 2000, les témoins mis en place nous rassurent et nous pouvons sans crainte entrer en ce lieu !

Edmond Burnet-Fauchez

